

Frau Meyer zu Drewer:

In Merl war bisher der Verkehr durch die „Rechts-vor-links-Vorschrift“ geregelt. Seit der neuen Beschichtung der Godesberger Straße und des Merler Rings ist dies von Seiten der Stadtverwaltung aufgehoben. Fehlt hier die Bemalung oder bleibt der aktuelle Zustand?

Antwort der Verwaltung:

Die Verwaltung geht davon aus, dass die Markierungen noch angebracht werden. Wird aber im Fachbereich nachfragen und eine Antwort in der Niederschrift geben.

Schriftliche Antwort der Verwaltung:

Die Fahrbahnmarkierungen werden nach der Fertigstellung aller Sanierungsarbeiten auf der Königsberger Straße, Siebengebirgsring, Merler Straße, Godesberger Straße und Am Pannacker wieder hergestellt. Danach tritt die alte Verkehrsregelung wieder in Kraft.